
 

  

令和７年３月定例教育委員会会議録 

 

⒈ ３月定例教育委員会会議 
 

[1]期 日   令和７年３月 26日（水） 

[2]場 所   西都市役所 301 会議室 

[3]会議時間 午前 11 時から正午まで 

[4]出席委員 榎本浩之教育長、髙橋博昭教育長職務代理者 

西村美津委員、濵砂晃一委員 

[5]参 与 重永教育政策課長、椎原社会教育課長、江川スポーツ振興課長、 

京久保教育政策課課長補佐、岩原教育政策課課長補佐、佐伯教育政策課主幹兼

教育総務係長、緒方教育政策課学校教育係長 

 [6]議事日程 第１ 会議録の承認 ２月定例教育委員会会議録 

           会議録の承認 ３月４日臨時教育委員会会議録 

           会議録の承認 ３月 1２日臨時教育委員会会議録 

        第２ 行 政 報 告 ３月行政報告について 

第３ 議案第 37 号 西都市立学校医の委嘱について 

第４ そ の 他 ①市例規類（教育委員会関連）について 

                  ②令和７年３月議会一般質問について 

                  ③その他 

 

⒉ 開 会 
教 育 長 ただいまより、３月定例教育委員会を開催いたします。 

 

⒊ 会議録承認 
教 育 長 はじめに、２月定例教育委員会会議録の承認を求めます。 

会議録については既に原案を配布しておりますが、会議録に記載した内

容について御異議ございませんか。 

 （異議なし） 

教 育 長 御異議ないようですので、２月定例教育委員会会議録を承認することと

いたします。 

 次に、３月４日臨時教育委員会会議録の承認を求めます。 

会議録については既に原案を配布しておりますが、会議録に記載した内

容について御異議ございませんか。 

 （異議なし） 

教 育 長 御異議ないようですので、３月４日臨時教育委員会会議録を承認するこ

とといたします。 

 次に、３月 12日臨時教育委員会会議録の承認を求めます。 



 

  

会議録については既に原案を配布しておりますが、会議録に記載した内

容について御異議ございませんか。 

 （異議なし） 

教 育 長 御異議ないようですので、３月 12 日臨時教育委員会会議録を承認するこ

とといたします。 

 

 

⒋ 行政報告 
教 育 長 つづいて、３月の行政報告をお願いします。 

教育政策課長 教育政策課の３月の行政報告を行います。議案書 15 ページとなります。 

1 日（土）、『妻高等学校卒業式』が行われまして、教育長が臨席されまし

た。この日、198 名の卒業生が、学び舎を巣立ったところであります。 

4 日（月）、中部教育事務所において R7.4.1 付 教職員の『人事異動に係

る内申説明及び内申書押印』があり、教育長が出向かれました。それを受

けまして、午後『臨時教育委員会』を開催いたしまして、教職員の人事異動

について教育委員の皆さま方から承認をいただいたところであります。 

11 日（火）、事務局職員の人事異動に伴う教育長と市長による『人事交流

協議』が行われたところでございます。 

12 日（水）、『臨時教育委員会』を開催し、事務局職員の人事異動につい

て教育委員の皆さまに承認をいただいたところであります。 

16 日（日）、『中学校卒業式（銀上小を含む）』が各中学校で執り行われま

した。教育長はじめ教育委員の皆さまにご臨席いただきありがとうござい

ます。 

17 日（月）、『西都市学校再編庁内検討委員会』を庁議室で開催したとこ

ろでございます。会議では、建て替える妻中学校南校舎の配置計画(案)等

の協議を行ったところであります。 

21 日（金）、『児湯地方教育委員会連絡協議会第２回教育長会』が高鍋町

教育委員会会議室にて開催され、教育長が出席されたところでございます。 

25 日（火）、『小学校卒業式（銀上小を除く）』が執り行われました。教育

長をはじめ教育委員のみなさまにもご臨席いただいたところであります。 

26 日（水）、『市内小中学校の修了式』併せて『離任式』が行われたとこ

ろであります。また『定例教育委員会』の開催となっております。さらに本

日の午後、『第 2 回学校給食会理事会』を給食センターで開催いたします。

次年度の事業計画(案)、学校給食費(案)などについて審議する予定であり

ます。 

28 日（金）、『本市小中学校管理職等の辞令交付式』を執り行う予定であ

ります。校長については、退職１名、役職定年１名、転任３名、採用５名の

計 10名、教頭については、転任４名が対象となります。 

説明は以上であります。 



 

  

教 育 長 つづいて社会教育課お願いします。 

社会教育課長 社会教育課の３月行政報告を行います。16ページになります。 

1 日（土）～ 9日(日)、『読書感想画展示』を市立図書館で行っておりま

す。市内保育所、保育園、幼稚園、認定こども園の年長児による 14箇所の

171 作品の読書感想画を展示しました。 

2 日（日）、『図書館まつり』を市立図書館で開催しました。幼児、小学生、

中学生、20 代、30代、40代、50 代、60代、70 代以上のそれぞれの年間多

読賞の表彰式を行いまして、7名の方が出席いただき、表彰をお渡ししたと

ころでございます。また、絵本の読み聞かせには 11 名の親子、レジンの小

鳥とお花のドーム作りのワークショップには 11名が参加しました。古本市

では、83 名が 906 冊を持ち帰られ、喜ばれました。この日の入館者数は一

般 252 名、幼児 51名、小中高校生 76 名の計 379 名で、昨年度より 44名減

となりました。 

2 日(日)、『市芸能・合唱・生涯学習合同発表会 舞台の部』を市民会館

で開催しております。舞台発表の開始時に教育長にごあいさつをいただき

ました。芸能、合唱、生涯学習の 23 団体の舞台発表が行われました。入館

者は一般 267 名、出演者 200 名の合計 467 名でありました。 

13 日(木)、『第 4回青少年指導委員会』を妻地区館で開催しました。令和

6 年度最後の委員会となりまして、19 名の青少年指導委員による巡回指導

の状況報告、情報交換、貸与品の回収を行っております。 

21 日（金）、『第２回文化財保存調査委員会』を開催しております。前回

の委員会の振り返りと今年度事業報告を行うために委員会を予定していま

したが、複数名の委員が欠席となったため中止としまして、書面開催へと

変更しております。 

2 月 12 日（水）～3 月 16 日(日)、『歴史民俗資料館企画展』を開催いた

しました。「写真で振り返る西都市の歩み vol.2 妻線と西都市の交通」の

企画展が、3月 16 日に最終日となりました。市内が 195 名、西都市外の県

内が 84 名、県外が 20 名の計 299 名に入館いただいています。 

説明は以上であります。 

教 育 長 つづいてスポーツ振興課お願いします。 

ス ポ ー ツ 

振 興 課 長 

スポーツ振興課の３月の行政報告を行います。17ページをご覧ください。 

4 日（火）、『市スポーツ少年団第 2 回本部会』を、西都原運動公園クラブ

ハウス会議室で行いました。西都市スポーツ少年団における「令和 6 年度

事業報告等」及び「令和 7 年度事業計画等」について報告・協議が行われ

たところであります。 

『西都原このはなマラソン大会』に関しまして、 

5 日（水）、「運営役員主任社会」 

6 日（木）、「競技役員主任副主任者会」を何れも庁舎北棟３Fで開催しま

して、 



 

  

16 日（日）、『第 20 回西都原このはなマラソン大会』を迎えたところであ

ります。今回は、20 回という記念大会であったため、小林高校や宮崎日大

高校、また日南市つわぶきマラソンの上位者を招待したところであります。

当日は、1,600 名のエントリーに対しまして 1,125 名の参加者があったと

ころであります。 

22 日（土）～25 日（火）、『市スポーツ少年団台湾スポーツ交流事業事前

協議及び現地確認』のため、台湾・羅東鎮に職員を派遣したところであり

ます。羅東鎮とは、平成 30 年 7 月に姉妹都市盟約を締結しておりまして、

文化・教育・スポーツなど、幅広い分野で交流を図っております。本市スポ

ーツ少年団から、隔年で選手を派遣しておりまして、令和 7 年度は“バス

ケットボール競技”が渡航する予定になっております。 

23 日（日）、『ファミリー健康体力測定会』が市民体育館で開催されまし

た。この会は、スポーツ推進委員協議会の自主事業として行うもので、家

族や仲間と参加することで、「それぞれの体力等の状態を確認し、日常生活

の中で家族や仲間たちとスポーツに親しむ習慣を身につけることにより、

体力の向上や心身の健康の保持増進に資する」ことを目的としております。

今回は、110 名の参加がございました。スポーツ・運動に親しむキッカケと

なれば良いと思っているところであります。 

2 月に引き続き、3月もキャンプシーズンでありました。 

5 日（水）～14日（金）、『立教大学野球部春季キャンプ(45 名)』であり

ました。 

11 日（火）～21日（金）、『阪南大学男子サッカー部春季キャンプ(85 名)』

の参加であります。 

16 日（日）～21 日（金）、『星槎道都大学野球部春季キャンプ(82 名)』が

参加しております。 

22 日（土）～25日（火）、『阪南大学女子サッカー部春季キャンプ(25 名)』

の参加であります。 

26 日（水）～29 日（土）、『筑陽学園高校サッカー部等春季キャンプ(200

名)』が参加しております。 

30 日（日）～4月 6日（日）、『宮崎日大高校サッカー部春季キャンプ(50

名)』が予定しております。 

以上であります。 

教 育 長 ３月の行政報告について、何か御質問はありませんか。 

 （意見なし） 

教 育 長 ないようであれば、スポーツ振興課長はここで退席をさせていただきま

す。 

 

 

 

 



 

  

⒌議 案 

教 育 長 議案の審議に入ります。 

まず、議案第 37 号 西都市立学校医の委嘱についてを議題にいたしま

す。説明をお願いします。 

教育政策課長 

 

議案第 37 号 西都市立学校医の委嘱について、西都市立学校の学校医

の任期満了に伴い、新たに委嘱しようとするものです。 

 （資料により説明） 

教 育 長 御意見はございませんか。 

西 村 委 員 中村氏は、どちらの方ですか。 

教育政策課長 宮崎大学医学部に勤務されている耳鼻咽喉科の先生であります。 

教 育 長 ほかにございませんか。 

 （意見なし） 

教 育 長 お諮りいたします。議案第 37 号 西都市立学校医の委嘱について、御

異議ございませんか。 

 （異議なし） 

教 育 長 御異議ないようですので、議案第 37 号を承認いたします。 

 

⒍そ の 他 

[1] 市例規類（教育委員会関連）について 

教 育 長 その他、何かございませんか。 

教育政策課長 （当該例規類について、資料により説明） 

 

[2] 令和７年３月議会一般質問について 

教 育 長 その他、何かございませんか。 

教育政策課長 

社会教育課長 

（資料により内容説明） 

 

[3] その他 

教 育 長 その他、何かございませんか。 

 私から、1点ご相談ですが、この前の卒業式でも行いました教育委員会告

辞の方法につきまして出来ましたら、来年度の入学式から、告辞は紙面の

みで、出来ないかと考えております。皆様いかがでしょうか。今そういう

流れで、県立高校は、すべて告辞は言わない。コロナを境に紙面にしてお

ります。他の自治体においても少しずつ増えてきております。時間短縮及

び子供たちの負担軽減を考えるといいのではと考えた次第です。いかがで

しょうか。 

 （異議なし） 

教 育 長 その他、何かございませんか。 

高 橋 委 員 卒業式に出席したのですが、体育館の LED 電灯はどれぐらいもつのでし



 

  

ょうか。 

教育政策課長 即答ができませんので、調査をしてみます。 

教 育 長 確認してみてください。 

 その他、何かございませんか。 

 

⒎閉  会 

教 育 長 以上で本日の会議を終わります。 

 

 

 

⒏次回教育委員会開催日程 

令和７年４月 25 日（金）午前 10 時から 

令和７年５月 27 日（火）午前 10 時から 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


